

den Verwaltungen der Strafvollzugseinrichtungen eine große Hilfe. Sie halten vor den Verurteilten Vorträge und unterhalten sich mit ihnen über die Bedeutung der Körpererziehung. Die Sportfunktionäre der Pateninstitutionen, die eine Leistungsstufe haben, leiten einzelne Sportsektionen und nehmen an Schiedskommissionen bei Körperkultur- und Sportwettkämpfen der Verurteilten teil. Die Pateninstitutionen erweisen den Strafvollzugseinrichtungen auch bei der Schaffung der materiell-technischen Basis Hilfe, besonders bei der Versorgung mit Sportgeräten.